

Deportes y Juventud: El CD Móstoles URJC continúa con su mala racha de resultados pese a su buen juego

Fecha de publicación: 23/02/2015 0:00

Descripción:



Tras caer en la mañana del domingo en el estadio Valle de las Cañas ante el Pozuelo, que se encontró con un penalti a favor suficiente para llevarse los tres puntos, el CD Móstoles URJC sigue sin conocer la victoria en este 2015. De nuevo los azulones fueron muy superiores en juego a su rival, pero la escasez de claridad en los metros finales y el defensivo propósito de los locales, alargan la mala dinámica de los de Michel Carrilero.

El Móstoles tendrá una nueva opción de cambiar su dinámica, en la complicada salida a Los Prados, en la que se enfrentará a un AD Parla, cuya suerte en el nuevo año es totalmente contraria a la de los de El Soto. Por tanto, duelo atractivo en el que el Móstoles debe hacer valer, definitivamente, su juego y poner algo de justicia en este deporte, que tan esquivo está siendo con el equipo azulón en las últimas citas.